



Qui sommes-nous ?



Le chœur d'Hommes, «Chorale ouvrière La Récréation», a été fondé en 1929.
Dès 1949, "**La Récréation**" devient un chœur mixte.

L'effectif actuel est d'une quarantaine de choristes
Monsieur Alain Devallonné assure la Direction Musicale
Madame Diana Atchabahian la sous-direction

Notre volonté est d'être une société présente lors de toutes manifestations chorales,
culturelles ou autres ayant lieu dans la Ville de Morges et sa région.

Notre société est membre
du Giron Choral de la Morges et de la Société Cantonale des Chanteurs Vaudois.



**Chanter, vous verrez, c'est ne plus
pouvoir s'en passer**



Nous soutenons et finançons, un chœur d'enfants de six à quinze ans,
chœur actif depuis 1956 sous la dénomination de "**La P'tite Récré**"

"**La P'tite Récré**" est dirigée par Madame Diana Atchabahian

Pour de plus amples informations, n'hésitez pas à visiter notre site internet :

<http://www.recremorges.org>
info@recremorges.org



**Chœur mixte « La Récréation »
Case postale 239, 1110 Morges**

